

## **NACHBARSCHAFTSHILFE**

Einen langgehegten Wunsch bekam ein hochbetagtes Mitglied unserer Nachbarschaftshilfe erfüllt, dank einem aktiven Mitglied: Sie fuhren gemeinsam in den Kreis 4, um den Zürcher «Missionarinnen der Nächstenliebe» einen Besuch abzustatten. Dank Tram und Bus mit niederflurigem Einstieg war der Hin- und Rückweg mit dem Rollstuhl zu bewältigen. Das Glück des Mitglieds über diesen besonderen Moment und die herzliche Freude der Schwestern waren auch für unser Aktivmitglied ein unvergesslicher Moment. Nach einer persönlichen Hausführung und einer kleinen Erfrischung fuhren beide, körperlich und seelisch gestärkt, dankbar in ihren Alltag zurück.

Katja Chmelik, Vermittlerin